

Prevén en Caribe buen año turístico (Reforma 22/05/12)

Prevén en Caribe buen año turístico (Reforma 22/05/12) El CCE de El Caribe considera que puede ser el mejor año del turismo en el sexenio para la zona de Cancún y Riviera Maya Por Dayna Meré Cd. de México México (22 mayo 2012).-

El 2012 podría ser considerado como el mejor año del turismo de este sexenio, sobre todo en la zona de Cancún y Riviera Maya, ya que en lo que va del año se ha superado mensualmente el registro que se tenían en el 2008, afirmó Francisco Córdova, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de El Caribe mexicano. "Como destino, estamos en el mejor año del sexenio porque 2008 fue un año extraordinario, pero estamos en el 2012 ya todos los meses superando los números del 2008, particularmente los dos destinos, Cancún y la Riviera Maya; es el mejor año del sexenio", explicó. En entrevista, Córdova comentó que esto se debe a la recuperación mundial y nacional, así como de una muy buena política turística en el último año y medio. Según cifras de la Secretaría de Turismo (Sectur), durante el periodo del 1 de enero al 22 de abril, la ocupación hotelera promedio en Riviera Maya pasó de 80.7 por ciento en el 2011 a 85 por ciento en el 2012 en el mismo lapso, esto es 4.3 puntos porcentuales más. Cancún también ha mostrado recuperación en la ocupación hotelera promedio, ya que el mismo periodo pasó de 64 por ciento en el 2011 a 70.4 por ciento para 2012, esto es 6.4 puntos porcentuales más. Córdova consideró que el próximo Presidente deberá darle continuidad a las políticas públicas institucionales para que el turismo crezca y hacer los ajustes necesarios en aquellas acciones que se considere pertinente. Dijo que debe atender el tema de la facilitación migratoria así como el de cielos abiertos en materia aérea, además de trabajar en nuevos convenios en la materia, mejorar la infraestructura turística e invertir más en capital humano. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo